



Triunfo de la Revolución, festejos en Majibacoa.

Con el espíritu del primer día y la experiencia de más de seis décadas los residentes en el municipio de Majibacoa se dieron cita hoy en Calixto para conmemorar el aniversario 61 del Triunfo de la Revolución Cubana y una vez congregados en el área de la ya histórica Plaza de la Salvadera los asistentes al acto fueron testigos de manifestaciones artísticas, un alto sentido patriótico, mientras que un grupo de jóvenes recibieron el carnet que los acredita como miembros de la Unión de Jóvenes Comunistas.

De igual manera tres hijos de la Tierra del Indio Bravo recibieron el carnet del Partido Comunista de Cuba por sus resultados integrales, en las tareas relacionadas con la producción y los servicios, la conmemoración por el nuevo aniversario del 1 de enero de 1959, se convirtió en el mejor de los momentos para reconocer el quehacer de un grupo de organismos y entidades de destacadas en el territorio en el año que culmina.

Triunfo de la Revolución, [resultados alcanzados en el 61 aniversario](#)



Tales son los casos de la Dirección Municipal de Educación, Salud, Deporte, Cultura, ETECSA, Comunales, al igual que las unidades empresariales de base, UEB Central Azucarero, Alimenticia, la ONAT, Cooperativa de Producción Agropecuaria, CPA Frank País y la unidad básica de producción cañera entre otras.

En el plano individual el reconocimiento fue para el productor de carbón Emilio Vega Vega, para Isidro Silva Silva, campesino que más miel entregó, para Norge Rafael Pérez Montero mayor cosechador de arroz, para el cederista Elder Borrego Velázquez y para el educador y director de la Centro Mixto Hirán Durañona Julio Amador Sosa.

Triunfo de la Revolución, cosechando [victorias en Majibacoa.](#)



En las palabras centrales Yadira Romero Peña Miembro del Comité Provincial del Partido y Primera Secretaria en Majibacoa, destacó los principales logros del municipio a la vez que llamó a intensificar los esfuerzos en las labores de la zafra, la producción de alimentos, el ahorro de los portadores energéticos, y el enfrentamiento a los delitos y a las indisciplinas sociales.